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Etaient présents : D. FISCHER,  V. TIZEAU, D. BOUCKENHOVE, N. SCHIAVI,  F. GUILLOT, Mlle BASLE 
Parents d’élèves : FCPE : Mme GOUTIN ; 
                              
          Excusés : Ph. GAUBERT, D. MALASSAGNE  
 
1) Points d’avancement : 
 

� Banderole et affiches – information des élèves :  
 
Après quelques modifications imposées par l’imprimeur, la banderole sera dans une dizaine de jours prête à être 
installée à l’entrée principale du Lycée. (V .THIZEAU et D. BOUCKENHOVE) 
 
Il faudrait aussi mettre une information à l’entrée d’Arbouville. Mlle BASLE étudiera la possibilité de mettre une 
autre banderole. 
 
Des affiches seront mises dans les vitrines et « placardées » un peu partout pour information des élèves et rappel 
aux professeurs.  V. THIZEAU proposera l’affiche. 
 
Information des élèves : D. FISCHER rédigera un petit texte pour informer les élèves via les Profs principaux. 
 

� Médias : 
 
Demander au Chef d’Etablissement de mettre en place fin janvier ou début février pour une « Conférence de 
presse » avec RVE, Les Nouvelles, Les Echos, Le Parisien, Info Rambouillet…pour lancer officiellement l’année 
du 50ème. 
 

• Les Rendez-vous de l’Europe - D.FISCHER avec F. GUILLOT 
 
Des prises de contact ont été faites. 
D. FISCHER propose un projet de programme de la journée du Vendredi 07 mai (date retenue pour l’instant) dont 
les grandes lignes peuvent être : 
 

o Conférence : Aux origines de la construction européenne 
o Table ronde et débat : L’union européenne : son fonctionnement et sa place dans la vie des Etats 
o Table ronde : Comment enseigner l’Europe ? 
o Table ronde et débat : Quelle Europe pour demain ? 

 
Le projet évoluera selon les disponibilités des intervenants souhaités. 
 
Contacter les profs d’Hist. /Géo (en particulier ceux des SEP) et SES pour réfléchir à quelles classes impliquer dans 
le projet. 
 
Voir également la faisabilité d’une restauration au Restaurant d’application.   
Penser à inviter le Recteur,  
Filmer la journée (TV académique, Médiapole ou trouver des élèves (CVL) compétents et motivés) 
Voir avec M. BIZEAU la possibilité d’équiper le Lycée de caméra et matériel adéquat qui pourrait être utilisé à 
d’autres fins. 
 
 
 

 

BASCAN 50 
Compte rendu de la réunion du 11 janvier 2010 
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• Film (Ph. GAUBERT): 
 
Les professionnels contactés par Ph. GAUBERT ne peuvent répondre favorablement. 
Voir si M. DECTOR a des contacts. 
V. TIZEAU propose de contacter le Lycée de la Plaine de Nauphle. (section ou atelier Cinéma) 
Voir aussi auprès des Lycées ou Ecole spécialisées. 
 
 

• Collecte de documents d’archives (D. MALASSAGNE) 
 
F. GUILLOT « rapatrie » des cassettes vidéo d’un Profs de Maths à la retraite. 
 
Il faut que faire fonctionner  « le bouche à oreille » pour informer retraités, anciens collègues …  
 
2) Nouvelles initiatives : 
 
Mlle BASLE rapporte que les jardiniers proposent de faire le parterre à l’entrée du Lycée au thème de l’année. 
 
Ils réfléchiront à l’endroit judicieux pour la plantation de l’arbre commémoratif. (et où placer la stèle ou plaque) 
 
 
 
 
 

Prochaine réunion :                    le mardi 02 février à 18 heures  Salle F010 
 

Ordre du jour :  
 
� Point sur les actions  
� Emplacement de l’arbre 
� Choix stèle ou plaque 

 
 
Groupe d’organisation et de pilotage : 

 
 
Contacts: 
D. Fischer : fischer.lepee@wanadoo.fr             N.Schiavi : nicole.schiavi@ac-versailles.fr      
                 ou responsable de l’initiative               par mail, courrier interne ou postal    
 
 

 

Référent : Didier FISCHER 
Relations extérieures (Mairie, Médiathèque…) : Daniel BLUME 
Relations professionnelles : François TORRES 

Communication interne : Nicole SCHIAVI 
Communication externe via le site : Vincent TIZEAU 
 


